



Ignacio Mier presenta iniciativa para proteger los ahorros de los mexicanos

El coordinador de Morena explicó que la iniciativa plantea homologar disposiciones de las leyes para evitar la prescripción de los ahorros de los trabajadores y la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar



El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, y la diputada Angélica Ivonne Cisneros Luján, presidenta de la Comisión de Seguridad Social, suscribieron una iniciativa que busca avanzar por la justicia social a través de la reducción de la pobreza en la vejez, la promoción de la igualdad y el fortalecimiento de la economía de las personas adultas mayores.

Para ello, plantearon modificaciones a la Ley del Seguro Social, la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado y de la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, con el fin de asegurar la imprescriptibilidad de los ahorros en cuentas individuales para el retiro de las y los trabajadores al servicio del Estado y crear el Foro de Pensiones para el Bienestar.

<https://www.eluniversalpuebla.com.mx/elecciones/ignacio-mier-presenta-iniciativa-para-proteger-los-ahorros-de-los-mexicanos/>